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会 議 要 旨

会議の名称 令和元年度第１回川越市伝統的建造物群保存地区保存審議会

会議日時
令和元年８月２８日（水）

午後２時００分 開会 ・ 午後３時４５分 閉会

開催場所 川越市立博物館 会議室

議長（会長）氏名 会 長 福川 裕一

出席者（委員）氏名

委 員 溝尾 良隆、田口 陽子、佐藤 由美子、目良 聡、

末木 啓介、須賀 憲、隈倉 雄二郎、平野 馨、

原 知之

１０人

欠席者（委員）氏名
委 員 石村 晃龍、竹澤 穣治

２人

傍聴者 なし

事務局職員

職 氏名

都市景観課 課 長 福釜 周二

副課長 粕谷 勝

副主幹 木屋野 憲数

主 査 宮原 一郎

主 任 福田 吉宏

会議次第

１ 開会

２ 新任委員紹介

３ 議題

４ 報告事項

(1) 伝建地区保存整備事務について

(2) 平成３０年度国庫補助事業について

(3) 令和元年度国庫補助事業について

(4) 重要伝統的建造物群保存地区選定20周年記念行事について

５ その他

６ 閉会



（2／3）
議 事 の 経 過

１．開会

２．新任委員紹介

３．議題

なし

４．報告事項

⑴伝建地区保存整備事務について

事務局から、平成３０年度の伝建地区保存整備事務について説明。

【委員からの主な意見、質問及び事務局からの回答】

・所有者が変わった場合、建造物の名称はどのようになるか。

➥回答：市指定文化財の場合、原則指定時のものが指定名称となるが、伝統的

建造物については、正式な名称を決めていない。

・伝統的建造物が１３５件あるが、地区全体で修理の進捗状況はどのようになっ

ているか。

➥回答：平成１１年度から平成３０年度まで、約７０件の修理事業を実施して

きた。ただし、複数年度で実施した事業も、単年度ごとで数えるため、

棟数としてはそれより少なくなる。

・修理事業は計画通りに実施できているか。

➥回答：すべてが計画通りに実施されているものではなく、台風や雪等の被害

に対しては、予算の範囲内で応急修理として対応している。

⑵平成３０年度国庫補助事業について

事務局から、修理事業２件について報告。

【委員からの主な意見、質問及び事務局からの回答】

・修理の際、土葺きの瓦屋根を桟瓦葺きとすることは問題ないか。

➥回答：耐震化の観点から、建物上部の軽量化を図るという意味で土葺きの瓦屋

根から葺き土を降ろしていることはある。ただし、蔵造りの指定文化財

の場合には検討が必要になる。

⑶令和元年度国庫補助事業について

事務局から、令和元年度の伝建地区保存整備事務について説明。

【委員からの主な意見、質問及び事務局からの回答】

・修理現場を公開するような事業を行っているか。

➥回答：事業者の協力が必要な点や見学者の安全確保などの問題もあり、実施

できていない状況である。

⑷重要伝統的建造物群保存地区選定２０周年記念行事について

事務局から、重要伝統的建造物群保存地区選定２０周年記念行事の内容等につい

て説明。
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５．その他

・川越市蔵造り資料館店蔵ほか耐震化工事の状況について

・伝統的建造物群保存地区及び周辺における諸課題について

６．閉会


